

Rotary Club of Sanuma

2024-2025年度 VOL 61

# 週報

佐沼ロータリークラブ

佐沼ロータリークラブ 2024-2025テーマ

ロータリーの活動で 自分を変化させよう

ロータリーのマジック

2024-2025年度 国際ロータリーのテーマ

会長 太田 陽平  
 幹事 大畑 好司  
 会報 猪股 育夫

例会場 ホテルサンシャイン佐沼  
 ☎22-8180 FAX22-0327  
 例会日 毎週木曜日 12:30~13:30  
 事務所 ホテルサンシャイン佐沼  
 ☎22-8180 FAX22-0327

ガバナー月信  
 佐沼RCホームページ

## 第2927回例会 2024. 10. 3 No.13

**本日の出席率**  
 ・本日の出席率 71.4%

- ニコニコボックス**
- ・太田陽平会長 築館RC鈴木守夫カウンセラー、グエン米山奨学生をお迎えして。
  - ・佐々木源悦会員 本日は米山記念奨学委員会のフォーラム、鈴木カウンセラー、グエンさんよろしくお祈りします。
  - ・八谷郁夫会員 ベトナムからの米山奨学生を歓迎します。佐々木米山委員長ご苦労様です。
  - ・阿部泰彦会員 佐々木源悦委員長のフォーラムに期待して。一般社団法人とめ青年会議所55周年おめでとうございます。
  - ・菅野幸一郎会員 佐々木源悦委員長のフォーラムにご期待致します。
  - ・高田次雄会員 走りだして満60歳と3日(1964年10月1日)60年間走り続けた東海道新幹線。還暦を迎えると、あちらこちらに痛みが出て来た様です。還暦への挑戦頑張ろう。10月に誕生日を迎えられます皆さんおめでとうございます。米山記念奨学会委員会のフォーラム、佐々木源悦委員長勉強させて下さい。
  - ・及川昭宏会員 本日の米山フォーラム、よろしくお祈りいたします。
  - ・千葉正宏会員 佐々木源悦永久米山委員長のフォーラム、よろしくお祈りします。
  - ・伊藤秀雄会員 米山フォーラム、奨学生のグエンさんようこそ佐沼ロータリークラブへ。秋らしくなってきました。今年は豊作です。おいしいです。
  - ・千葉吉男会員以下 奨学生グエンさんを歓迎して。  
 遠藤光則会員 猪股育夫会員 熊谷敏明会員  
 高橋利光会員 布施孝尚会員 菅原慶一会員  
 山田正会員 小野寺伸浩会員 富士原裕子会員  
 杉田広仁会員 佐藤早智子会員 加藤亮会員  
 伊藤幸子会員 佐藤哲弥会員 關孝会員

志賀昭洋会員 佐藤利尚会員 村上正弘会員  
 及川幾雄会員 佐藤郁子会員 岡本健一会員  
 以上、ありがとうございました。

**会長要件 太田陽平会長**

本日は、米山記念奨学会委員会のフォーラムとなり、米山留学生グエンさんが見えなくなっています。スピーチよろしくお祈り致します。

10月1日(火)に、とめ青年会議所創立55周年記念式典に出席させていただきました。55年間の流れを発表されました。その中で猪股圭太郎理事長(佐沼RCの猪股会員のご子息)が、1970年の創立時の文章をしっかりと暗記してお話されました。私も35周年の時理事長をやりましたが、記念式典で思うように話すことが出来ませんでしたので、今の理事長はすごいのだなと思いました。

今日は、佐沼RCの法被の披露があります。60周年に向けて着々と準備が進められております。本格的になりましたら、皆様のご協力をお願いいたします。

**幹事報告 加藤亮副幹事**

- ・登米市市民生活部より 「市民参加の新たな森林づくり」秋の植樹祭への参加申し込み書が届く
- ・例会終了後、理事会を開催

**各委員会報告**

- ・社会奉仕委員会 (伊藤秀雄委員長)
  1. 「ダメ。ゼッタイ」募金に関して 皆様にご協力いただきました支援募金26,500円を国連支援金事務局に送金し、領収証が届きましたのでご報告いたします。
  2. 「市民参加の新たな森林づくり」植樹祭について 日時 11月7日(木) 場所 東和町米川字北上沢地内 ※参加希望者は当委員会にご連絡下さい。
- ・職業奉仕委員会 (村上正弘委員長) ご案内しております、10月6日(日)開催の「登米市産

業フェスティバル」に佐沼RCのブースに展示しますのでお時間のある方はおいで下さい。

・法被の披露 (佐藤郁子会員・伊藤幸子会員)  
 この度、イベント時に使用する佐沼RCの法被を注文し出来上がってきましたのでご披露いたします。人と人をしっかり結ぶいろいろな紋様をほどこしており、ロータリークラブにふさわしい健康的で団結力を表わしています。60周年をはじめ、色々な面で活用していただきたいと思っています。



新しく出来た法被

**誕生祝** (10月に誕生日を迎えられる会員)

八谷郁夫会員 菅原文之会員 二階堂玲子会員  
 佐藤早智子会員 佐々木源悦会員 渡辺光太郎会員



10月に誕生日を迎えられる会員

**フォーラム** (担当: 佐々木源悦委員長)

本日は、米山委員会のフォーラムと言うことで、世話クラブの築館RCさんをお願いして、鈴木カウンセラーさん、奨学生のグエンさん(ベトナム出身)に来ていただきました。グエンさんにはスピーチをお願いしております。

・鈴木守夫カウンセラーのあいさつ  
 築館RCから来ました鈴木と申します。米山留学生のカウンセラーをしておりますので、一緒に参りました。私はロータリーに入会してから3年しか経っておりません。2年間はコロナで活動は全然わからないので、他のクラブに来るのは、はじめてです。来年は会長エレクトということで皆様には色々とお世話になると思いますので、よろしくお祈りいたします。

・スピーチ (グエン・ゴック・グッド奨学生)  
 私は、築館RCの米山奨学生のグエン・ゴック・グッドと申します。今現在、東北工業大学建築学科4年生です。緊張していますので日本語がおかしくなったら申し訳ありません。

2023年4月から色々な面でサポートしていただいて生活や勉強にと過ごしておりますので、この場をお借りして感謝の意をお伝えしたいと思います。

2019年の10月位に奨学生として日本にきました。その5年間で色々違う面があるなあと思いましたのでその辺を少しお話ししたいと思います。

一番ショックを受けたのが、来る前にベトナムで3年位日本語を学びましたけれども、日本に着いて周りの看板を見て漢字が多くてほぼ理解が出来なかったことです。一瞬留学したことを考え直しました。そういったことで周りの友達や先生に聞いたりして少しずつなれてきて半年位たった頃は、看板や本を見ても理解できるようになりました。

温泉の文化も違うと思いました。ベトナムでお風呂とかシャワーは一人で入るのが普通で、大学の友だちに温泉に行こうと言われて行ったのですが、はじめてだったのでみんなと一緒に入るのにはびっくりしました。抵抗がありながら、他の国の文化なので入りました。友だちから入り方を教えていただきました。今では慣れてきて結構温泉が好きになり、冬になったら週に1回、2週1回位温泉に行っています。

そういった文化の違いとか言語のバリアを周りの友だちや先生方、ロータリーの皆様のお陰で、それを乗り越えて今全力で勉強に集中できるようになりました。大学生活にも慣れ結構充実した生活をしていて、研究室で学びながら今年3月に能登半島まで行って、実際に地震の被害を見ました。また7月には京都の設計事務所インターンとして行ってすごく勉強になりました。

これからも設計や本を読んだり、建築設計の勉強をして将来はベトナム様式と日本様式の設計をして意義のある形を持ちながら快適で住みやすい建築物を設計しようと思っています。そして、ベトナムと日本との架橋となって世界に貢献したいと考えております。

— 紙面の都合上、質問と応答は割愛させていただきます。



築館RCの鈴木さんとグエンさんと一緒に

## 10月の定例理事会議事録 (10月3日木)

- ・議事内容
1. 産業フェスティバルについて 職業奉仕委員長より、準備物、内容について説明。来年以降ロータリーをより知ってもらいたい内容を更に検討した方がよい
  2. 職場訪問例会について 10/17(木) 伊豆沼農産ラムサール広場 12:30~ 詳細はFAXにて
  3. 少年少女野球大会について 11/16(土)~17(日) うどん提供 → 豚汁提供の方向で検討